
Forst (Lausitz) braucht 
eine Zukunft!

 Heinz-Peter  
 Bischoff,

Am 9. Juni ist 
Kommunal- 

wahl 



Liebe Wählerinnen und Wähler, 

meine Heimatstadt Forst (Lausitz) braucht nicht 
nur einen wirtschaftlichen Strukturwandel, son-
dern auch einen politischen Wandel hin zu einer 
sachliche Streitkultur! Nur so kann sie den Anfor-
derungen an eine Kreisstadt gerecht werden. 

Dafür will Ich mich in der Stadtverordnetenver-
sammlung Forst und im Kreistag Spree-Neiße 
einsetzen, um den schleichenden Stillstand in 
Forst zu überwinden!

Das Stadtbild von Forst (Lausitz) ist auch 34 Jah-
re nach der deutschen Einheit immer noch von 
verfallenden Wohngebäuden und Industrieruinen 
geprägt. Dagegen muss wirksam etwas unter-
nommen werden! Forst (Lausitz) braucht eine Zu-
kunft in der Alt und Jung sich zu Hause fühlen. 
Das bin ich meinen Kindern und Enkeln schuldig 
und dafür werde ich mich mit aller Kraft einsetzen

Ihr Heinz-Peter Bischoff

Geburtsjahr 1952, Diplomökonom, Forst (Lausitz)


